

	<p><b>Objekt:</b> Krug (Gefäßkeramik)</p> <p><b>Museum:</b> Museum für Islamische Kunst Bodestraße 10178 Berlin 030 / 266 42 5201 <a href="mailto:isl@smb.spk-berlin.de">isl@smb.spk-berlin.de</a></p> <p><b>Sammlung:</b> Gefäßkeramik (Keramik)</p> <p><b>Inventarnummer:</b> KtO 1167</p>
<p>Museum für Islamische Kunst, Staatliche Museen zu Berlin / Johannes Kramer [CC BY-NC-SA]</p>	

## Beschreibung

Fragmentierter bauchiger Krug aus orange-beiger unglasierter, hart gebrannter Irdenware mit einem gelb-beigen, in feuchten Zustand selbstständig ausgebildeten Überzug. Der drehscheibengefertigte Krug ist aus mehreren Scherben zusammengesetzt und partiell mit Gips ergänzt. Der in zwei Stufen profilierte Rand mit kurzem Ausguss zieht mit einem kurzen, sich leicht konisch weitenden Hals aus dem Gefäßkörper heraus. Eine umlaufende Tonwulst trennt Hals und konische Schulter. Der runde Körper mit geglätteten Drehrillen endet in einem niedrigen Fuß mit flacher, leicht schiefer Standfläche. Der Krug wurde bei den Ausgrabungen am Westhügel beim Taq-i Kisra im Stadtgebiet Ktesiphons gefunden.

## Grunddaten

Material/Technik: Irdenware, earthenware  
Maße: Höhe: 23,5 cm, Durchmesser: 15,2 cm

## Ereignisse

Hergestellt	wann	4.-6. Jahrhundert n. Chr.
	wer	
	wo	
Gefunden	wann	
	wer	
	wo	Ktesiphon

## Schlagworte

- Irdenware
- Krug (Gefäßkeramik)